

Langjährige Partnerschaft des Geraer Wandervereins mit dem Westerwaldverein OG Hör-Grenzhausen endet.

Die seit nunmehr 35 Jahren bestehende Partnerschaft mit dem Westerwaldverein OG Hör- Grenzhausen endete im Jahr 2024 mit einem Abschlusstreffen in Gera. Wir haben diesen Abschluss am Wochenende 23./24.9.2024 mit dem Vorsitzenden unseres Partnervereins Paul Schmidt und seiner Frau Ursula würdevoll vollzogen.

Grund für die Beendigung unserer so langjährigen Partnerschaft ist die geplante Auflösung der Ortsgruppe Hör-Grenzhausen wegen Überalterung und der Tatsache, dass für die Vereinsarbeit, insbesondere für die ehrenamtliche Arbeit im Vorstand, kein Nachwuchs gefunden werden konnte. 35 Jahre gemeinsames Wandern, Erleben und Austauschen sind nicht nur



Foto: © Thomas Weiser, „Altenberg 2018“

ein sehr beeindruckendes Ergebnis dieser Partnerschaft, sondern haben uns alle bei insgesamt 31 gemeinsamen Wanderwochen sehr bereichert, einander näher gebracht und erfreut. Aus dieser Partnerschaft haben sich auch vielfältige persönliche und familiäre Freundschaften entwickelt, die über die Jahre fortbestanden.

Die bei der Gründung getroffene Vereinbarung, dass der jeweilige Wanderverein im jährlichen Wechsel in seinem Teil des ehemals geteilten Deutschlands die Wanderungen organisiert und durchführt, hat sich als richtige Entscheidung erwiesen.

Was konnten wir dabei nicht alles kennenlernen!

Diese Wanderwochen waren eine echte Bereicherung unseres Vereinslebens. Kaum ein Gebiet Deutschlands das wir in diesen 35 Jahren nicht erwandert hätten.

Anfangen in Ostthüringen, unserer näheren Umgebung, über die Sächsische Schweiz, den Harz, das Vogtland, den Thüringer Wald, das Erzgebirge, das Zittauer Gebirge, die Thüringer Rhön, das Saale-Unstrut-Gebiet bis zu unserer legendären Reise mit insgesamt 61 Teilnehmern nach Bansin an die Ostsee.

Und auf der anderen Seite konnten wir die Mosel, den Allgäu, die Vulkaneifel den Pfälzerwald, den Westerwald, den Odenwald, den Schwarzwald, die Westeifel, das Nahetal, das Saarland,

den Edersee, die Fränkische Schweiz und den Bayrischen Wald erleben.

Auch anlässlich unseres 25jährigen Vereins- und Gründungsjubiläums am 15.08.2015 in Gera konnten wir eine Delegation unserer Wanderfreunde aus dem Westerwald begrüßen.

Es war eine sehr beeindruckende Veranstaltung, die bei allen Teilnehmern noch lange nachwirkte.

Wir blicken mit Dankbarkeit auf eine so vielfältige Partnerschaft zurück, in der das Zusammenwachsen, das Erleben und das Erfreuen an unserer gemeinsamen Passion – dem Wandern – so wunderbar geklappt hat.

Thomas Weiser |
Vorsitzender des
Geraer Wanderverein

Paul Schmidt |
Vorsitzender des
WWV OG Höhr-Grenzhausen